



現評ニュース

自治労都本部現業評議会

2022年12月15日発行

2023年度・第1号

発行責任者・議長 吉野徹也

自治労に結集し、 都本部現評の組織強化を図ろう！

吉野議長あいさつ

都本部現業評議会各構成単組の組合員の皆様、
日頃より都本部現業評議会活動へのご協力に感謝申し上げます。
今総会は、産別選択からオール東京現評（都・区・市）として結成まる30
年を迎えました。数々の組織整備を重ね、切磋琢磨した上で現在の都本部現
評として活動を歩んでいます。
これまでの運動を構築してきました先輩方の運動を継承し、直営としての誇
りをもって、質の高い公共サービスの拡充と人員確保を目指し、ともに取り
組みを進めていきましょう！



吉村現業局長

講演で得た交渉のアドバイスや
考え方を交渉で実践してほしい。



都本部・染委員長

ポストコロナを行政サービス
の変革・再建に！

来賓あいさつ

総会議長の
左：田代代議員
右：長妻代議員



会場全体で
力強い
団結がんばろう！！

12月6日（火）、都本部現評は定期
総会を開催した。吉野議長・染都本部
委員長・吉村現業局長よりあいさつを
受け、活動経過の承認の後、活動方針
と役員体制が確認された。

自治労都本部現業評議会 第31回定期総会を開催しました！



遠藤常任幹事



島崎副議長

今総会で
退任された役員

記念講演

『現業職員の新規採用と賃金改善にむけて』

自治労現業評議会 小迫議長



- 現業職場は住民生活を支える最前線の職場
⇒ 現業職員よ！ 俯くなかれ！
- 要求なくして改善なし。
改善なくして質の高い公共サービスなし。
⇒ すべての単組、組合員が結集する
現業・公企統一闘争を！
- あきらめたら終わり！
あきらめ感からは何も生まれない。
⇒ できない議論は封印！
どうすればできるか議論しよう！



誇り高き、活気に満ち溢れた
現業職場の確立に向けて
ともに頑張りましょう！！

